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FSR-Mathematik

Sitzung 24.Oktober 2007

Anwesende: Marco Lutz
Marcus Bönninger
Philipp Bannasch
Susi Wruck (Protokoll)
Christiane Bartels
Stefan Stratmeier
Andre Beinrucker (ab TOP 7)

1 Protokoll

... wurde verlesen.

2 Nachrückkandidat für den FSR

Marco Lutz nimmt als erster Nachrückkandidat seinen Platz im FSR ein.

3 Schlüssel zum FS-Büro

Für den Spieleabend soll ein Schlüssel zur Verfügung gestellt werden, da der
Spieleabend ansonsten um 22Uhr durch den Wachdienst beendet wird. Dafür
reicht aber auch ein Seminarraumschlüssel. Wenn sich unter den Teilnehmern
jemand findet, der regelmäßig da ist, sollte derjenige sich um einen Schlüssel
bemühen. Marco versucht mal jemanden zu finden.

Für das FS-Büro wurden zwei Schlüssel nachbestellt. Der FSR beschließt, dass
diese Marco Lutz und Martin Pollrich erhalten sollen.
(einstimmig angenommen)

Philipp hat sich bereit erklärt die Liste über die Besitzer der Büroschlüssel
zu aktualisieren und mit der von Frau Schulz abzustimmen.

4 Finanzbeschluss - FS-Fahrt

Der FSR beschließt eine Erstattung der Unkosten für die Teilnehmer der FS-
Winterfahrt zu beantragen. Der Betrag darf pro Person und Nacht 10,-EUR,
insgesamt jedoch 2500,-EUR, nicht überschreiten.
(einstimmig angenommen)
Dieser Beschluss ersetzt denjenigen vom 9.10.07
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5 Gremienberichte

5.1 Evaluationskommission

Die Kommission die sich mit der Durchführung der Lehrevaluation beschäftigt
hat getagt. Anwesende waren DP Dr. Dahme, Prof. Friedrich, Prof. Leiterer,
Marcus Bönninger, Martin Pollrich und Susi Wruck. Die Ergebnisse waren:

Laut unserer Rechtsabteilung darf die Evaluation im Großen und Ganzen so
gemacht werden, wie gehabt. D.h. es darf ohne Zustimmung der Dozenten
veröffentlicht werden, solange keine formalen Beleidigungen enthalten sind.

Die Verantwortung liegt beim Institut, im Einzelnen beim Studiendekan der
Fakultät, dem Geschäftsführenden Direktor des Instituts und dem stellvertre-
tenden Direktor für Lehre und Studium.

Die Kommission hat einen Vorschlag zur Durchführung erarbeitet, den alle An-
wesenden, bis auf Herrn Prof. Friedrich zugestimmt haben: Die Daten werden
von der stud. Studienberatung erhoben und in einem Bericht verarbeitet. Die
Befragung bleibt anonym. Diesen Bericht erhalten als erstes die genannten Ver-
antwortlichen, um eventuelle formale Beleidigungen sofort zu entfernen. Danach
erhalten alle Lehrenden ihre Bewertung und haben zwei Wochen Zeit, eine wei-
tere Entfernung von Textstellen zu beantragen, oder einen eigenen Kommen-
tar zu verfassen, der an die Bewertung angehängt wird. Die Entscheidung zur
Veröffentlichung treffen wieder die Verantwortlichen.

Diesen Vorschlag legt die Kommission dem Institutsrat zum Beschluss vor. Sollte
er angenommen werden, wird er durch die Rechtsstelle geprüft.

5.2 Institutsrat

Es gibt einen BMS-Friday bei uns.

Für die Masterstudenten gibt es Probleme im Lehrangebot. Von ihren (laut
Studienordnung) 7 Wahlthemen im Schwerpunkt sind nur zwei/drei studierbar.
Das Institut ist bemüht, daran bis zum SS08 noch etwas zu ändern.
Die Zulassung zum Masterstudiengang soll auf 60% begrenzt werden.

Die Prüfungsabsagen von Prof. Carstensen wurden vielfach kritisiert. Prizipiell
muss das Absagen von Prüfungen durch einen Dozenten beim Prüfungsaus-
schussvorsitzenden beantragt werden. Weiterhin befindet sich Prof. Carstensen
seit Oktober 07 im Forschungsfreisemester und hätte deshalb gar keine Prüfun-
gen abnehmen dürfen.

Zu den Mitgliedern der LSK hat Frau Dorow bemerkt, dass Martin Weilandt
kein Student mehr ist und deshalb nicht als stud. Vertreter zur LSK gehen darf.
Statt ihm geht nun Andre Beinrucker dorthin. Wir würden uns freuen, wenn
Martin dennoch als wissenschaftlicher Mitarbeiter in der Kommission vertreten
ist.
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6 Dies academicus

Wegen der Unstimmigkeiten rund um die Einführungsveranstaltungen zu Seme-
sterbeginn wird der FSR mit Herrn Nagel und Herrn Markschies nocheinmal in
Kontakt treten, um derartige Ungereimtheiten in Zukunft zu vermeiden.

7 WarmUp-Rückblick

WarmUp war gut. Die Vorlesung zu den Vektorräumen könnte im nächsten Jahr
etwas anspruchsvoller werden. Wir hatten viele Helfer (Danke dafür!). Für das
nächste Jahr versuchen wir beide großen Hörsäle im ESZ zu bekommen. Susi darf
endlich die Evaluationsbögen vom WarmUp wegwerfen, Philipps Bewertungen
waren sehr gut!

8 Fakultative Übungen

Wegen Mitarbeitermangel wurden die fakultativen Übungen zu normalen um-
gewandelt. Andre fällt auf, dass frühere FSR-Mitglieder diese Übungen durch-
gesatzt haben, indem sie im Gegenzug das WarmUp organisieren. Wir sollten
im nächsten Jahr darauf achten, dass es wieder fak. Übungen gibt.
Als Lösungsvorschlag könnte man die Lehrenden, deren Veranstaltungen aus
irgendwelchen Gründen doch nicht sattfinden, bitten, noch eine Übung im 1.
Semester zu übernehmen. Auch stud. Hilfskräfte könnte man dazu animieren.

9 Sprechstunde des FSR

... ist donnerstags 11-13Uhr

nächste Sitzung

Freitag, 9.11.07, 15Uhr
im JwD
Leitung: Sven
Protokoll: Marcus
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